

Rheuma kann jeden treffen

VORTRAG: Einige der 400 rheumatischen Erkrankungen vorgestellt – Behandlung ist möglich, aber keine Heilung – Frühe Diagnose wichtig

TSCHARS. Es gibt über 400 Erkrankungen des rheumatischen Formenkreises. Einige davon stelle der Rheumatologe und Leiter der Rheumaambulanz am Krankenhaus Bozen, Armin Maier, bei seinem Vortrag in Tschars vor.

Vor allem seine Bilder zu den verschiedenen rheumatischen Erkrankungen beeindruckten die vielen Zuhörer im Josef-Mascher-Haus und machten die Schwere von rheumatischen Erkrankungen deutlich, die in unserer Gesellschaft noch oft bagatellisiert werden.

Es gebe inzwischen Behandlungsmöglichkeiten der Krankheit mit neuen Medikamenten,

die den Betroffenen oft ein weniger schmerzhaftes Leben erlauben, sagte der Rheumatologe. Eine vollständige Heilung der meisten rheumatischen Erkrankungen sei zur Zeit nicht möglich.

Armin Maier unterstrich in seinen Ausführungen auch die Wichtigkeit einer frühen Diagnose. So könnte mit der richtigen Behandlung früh begonnen und damit könnten schwere Folgeschäden vermieden werden.

Nach dem Vortrag stellte sich der Facharzt noch über eine Stunde lang den Fragen der Zuhörer. Vertreter der Rheuma-Liga informierten über deren verschiedene Angebote bzw. die vielfältige Tätigkeit. Unter anderem werden in ganz Südtirol Wasser-, Trocken-, Nordic-Walking- und Qiigongkurse sowie Kurfahrten organisiert. Weiters werden umfassende Informationen und Hilfestellungen geboten



Im Bild (von links): Kathi Pichler Donà (Bildungsausschuss), Armin Maier, Rita Feierabend Tedoldi und Christine Peterlini (Rheuma-Liga), Emilia Tappiner (Bildungsausschuss), Stefan Oberleiter (Rheuma-Liga), Monika Gitterle, Karin Fissneider und Anna Maria Platzgummer (Bildungsausschuss).

ten. Der Vortrag in Tschars war der letzte von insgesamt neun Vorträgen, die heuer von der Rheuma-Liga zu diesem Thema in ganz Südtirol veranstaltet worden waren. Er war vom Bil-

dungsausschuss der Gemeinde Kastelbell-Tschars unter der Leitung von Kathi Pichler Donà organisiert worden.

Auch für 2015 plant die Rheuma-Liga Südtirol wieder eine

Vortragsreihe rund um rheumatische Erkrankungen.

© Alvia Rechele verzeichnet

Weitere Informationen:
www.rheumaliga.it